

[Últimas](#)
[Política](#)
[Metropolitana](#)
[Regiones](#)
[Mundo](#)
[Economía](#)
[Tecnología](#)
[Deportes!](#)
[Espect.](#)
[Más leídas](#)

Fujimori culpable: la condena de 25 años para el ex presidente fue ratificada por la Corte Suprema

8:37 | En los casos de Barrios Altos y La Cantuta la decisión fue unánime. Lea la sentencia completa [aquí](#).

La Primera Sala Penal Transitoria de la Corte Suprema confirmó la [condena de 25 años](#) prisión para [Alberto Fujimori](#) por el asesinato en los casos Barrios Altos, La Cantuta, y por el secuestro agravado al periodista Gustavo Gorriti y al empresario Samuel Dyer.

La decisión fue unánime en los casos de Barrios Altos y La Cantuta, pero que en el caso de los secuestros al periodista Gustavo Gorriti y al empresario Samuel Dyer, la opinión estuvo dividida.

La pena por los delitos de homicidio calificado, secuestro agravado y lesiones graves impuesta el 7 de abril pasado por Sala Penal Especial que presidió el magistrado César San Martín, también fue ratificada.

La condena al ex presidente vencerá el 20 de febrero del 2032. Fujimori puede acogerse a los beneficios penitenciarios, sin embargo, por el tipo de delito deberá cumplir 18 años de castigo como mínimo.

Cabe mencionar que la ley 28760 prohíbe el indulto, la commutación de pena y el derecho de gracia presidencial a los condenados por secuestro.

Lea la [sentencia completa](#).

Comentarios (32)

#1 | 00:11 | 03/01/2010

Juan

Es pasa cuando un poder del estado esta plagado de el sector que defiende a los terroristas, la mayoría son los q entraron con toledo cuando se flexibilizaron con los terroristas

#2 | 01:21 | 03/01/2010

samuel

QUE BUENA NOTICIA DE INICIOS DE AÑO

ESTO PERMITE A LA GENTE RECUPERAR LA CONFIANZA EN LA JUSTICIA QUE AUNQUE TARDE PERO LLEGA

#3 | 01:26 | 03/01/2010

guillermo

DEBEMOS DE ANALISAR LA SENTENCIA CUANDO ESTA ESTE DISPONIBLE PARA LOS MORTALES COMO EL SUSCRITO; Y DEBEMOS ESTAR ATENTOS SOBRE LO QUE SEÑALE LA DEFENSA. SOBRE ESTE TEMA, LAS OPINIONES DEBEN SER SOBRE LAS CUESTIONES TECNICAS DE LAS RESOLUCIONES EMITIDAS POR LAS SALAS CORRESPONDIENTES Y ASI DEJAR LAS OFENSAS Y LOS AGRAVIOS LEJOS DE ESTOS TEMAS. QUIERO DEJAR CLARO QUE SOY UNA PERSONA VICTIMA DE LA ARBITRARIEDAD DEL FUJIMORISMO, PERO NO OBSTANTE ELLO, DEBEMOS SER ANALITICOS Y DEJAR EL HIGADO LEJOS DE ESTOS RAZONAMIENTOS.

#4 | 01:57 | 03/01/2010

Roberto

¡ DEBIERON AUMENTARLE LA CONDENA!

Asesino, ladrón, traidor a la patria, mafioso, mentiroso
y... COBARDE.

#5 | 02:32 | 03/01/2010

ANAMARIA AZKORRA

Por fin, se hizo justicia. pensaba que la mano del ejecutivo iba a alcanzar al Poder Judicial, pero veo que hay independencia. Pero lo que si fue un escandalo y un desprestigio a nivel internacional, fue el indulto presidencial a Crusillat. Alan lo libero de la carcel porque dice que estaba muy enfermo, y ahora se quiere aduenar de Canal 4.

Parece que el gordito quiere tener un canal indonacional para la campana presidencia. La ratificacion de la pena del chino rata, es un homenaje a todos los muertos y a los secuestrados.

#6 | 04:57 | 03/01/2010

hugos19

¿ratificada? deberian haberla aumentado a cadena perpetua.
no solamente por los delitos descritos sino tambien por haber
atentado contra el desarrollo intelectual de la juventud, quitandole el apoyo
economico al deporte que es la base para que la juventud tenga la mente sana, atrofiando a la
gente con los comicos ambulantes, las virgenes que lloran y muchas atrocidades mas

#7 | 05:51 | 03/01/2010

Zenon Atahua Huarancca

¿Ratificado?. pues bien, las ratas y rapiñas disfrazados con saco y corbata y que ejercen la aboja, tristemente llaman derecho, engordan como cerdos en cualquier epoca del año y por las decenas de años de vida que tiene la republica del Perú; ¿Si no, preguntan porque hay tantos rateros en las altas esferas del gobierno de turno?. ¡ por que saben quién los va a defender de todo delito que cometan!. Todos estos personajes folclóricos que dicen ser autoridades democraticos dejan sin opcion de desarrollo de vida al pueblo. Todos los dias se observan en nuestro Perú entero, niños, mujeres, ancianos e inválidos, pidiendo limosna a cada paso. Mas aun en el Perú profundo la miseria es peor; la disnutrición, la tuberculosis, la malaria y muchas enfermedades estan afectando muy severamente a nuestros hermanos de estas zonas.

#8 | 06:36 | 03/01/2010

Rosalio Chipana Ventura

Oh Dios! porque se le jusga solamente por estos casos y porque no se le jusga tambien por los

crímenes cometidos contra la gente humilde del campo, militares violaron a las mujeres, a otros torturaron, a otros asesinaron con alebrije, sana y ventaja y nadie podía quejarse porque si lo hacían eran acusados de terroristas o desaparecidos, pero tampoco no había autoridad que haga justicia, ni siquiera la prensa podía decir nada porque todo estaba amordazado por el dictadurillo, pobre el creyendo en sus brujas de las Huaringas en vez de creer en Dios. Pueden ver estos casos en internet por ejemplo lo que pasó en Apurímac Abancay y si alguien duda puede ir al lugar a verificar todos esos distritos, anexos y caseríos; pobre gente sufrieron las consecuencias del terrorismo de estado y de sendero, por lo tanto deberían encerrar a Fujimori junto con Abimael Guzmán en una sola selda.

#9 | 09:32 | 03/01/2010

Julian Ponce

¡Increíble! La justicia se impone para algunos. Porque no lo juzgan y sentencias 100 años más a este delincuente, por haber ordenado la espantosa ligadura de trompa a miles de mujeres humildes, que hoy muchas de ellas sufren y han muerto algunas, por cáncer al útero y otras enfermedades colaterales. En este deleznable acto, fue ordenado por Fujimori, en la participaron un ejército de practicantes y enfermeros que cobraban al destajo. Pido al poder judicial que sea un salto al pueblo de Curasaco en la provincia de Grau -Apurímac, e investigar científicamente cuántas mujeres y hombres (con vaseptomia) tienen la salud destruida. Tú KEIKO, QUE QUIERES SER PRESIDENTA SOLO PARA LIBERAR A TU DELINCUENTE PADRE, sabes y eres partícipe de estos delitos por haber sido cómplice, en tu condición de Primera Dama.

#10 | 09:36 | 03/01/2010

Mario Enrique La Riva Málaga

Buena noticia, el resto de las penas y de estas las de por vida, correrán por cuenta de su prole, cría cuervos le dicen.

#11 | 09:52 | 03/01/2010

Oscar Berrocal Chávez

QUE DIOS LO VENDIGA SR. PRESIDENTE FUJIMORI, EL TARDA PERO NO OLVIDA. LAMENTABLEMENTE ASÍ ES CIUDADANO DE NUESTRO PAÍS. INGRATO, INGNORANTE Y OPORTUNISTA.. LO DICE LA HISTORIA, PERO HAY GENTE COMO USTED QUE LLEGA Y SALVA AL PAÍS.

#12 | 09:57 | 03/01/2010

Dennis

¡¡¡ Bien !!! este asesino tiene merecido su castigo, aunque la condena debió ser perpetua.

#13 | 10:02 | 03/01/2010

RogerElfo

Ahora Keiko sale presidenta y lo libera de todo mal a su viejo ...

#14 | 10:06 | 03/01/2010

g gonzales

Después de leer a "ROBERTO", con una serie de calificativos hacia Fujimori, veo que no le falta razón, sobre todo ese de COBARDE, que fue lo que yo pensé cuando abandoné el poder y se fue a Asia, pero no les parece que somos mal agradecidos con el hombre que nos dejó sin terrorismo y con una economía que hasta hoy disfrutamos, acaso Toledo se la debe llevar en bandeja, cuando este ya encontró el camino fácil. Debemos recordar lo que pasamos con el

terror, nos esta pasando acaso como el universitario ignorante que fue entrevistado y preguntado por abimael guzman y contesto "fue un expresidente", que verguenza.Como es posible que alguien aqui comenta que deberia estar en la misma celda con guzman, acuerdate que ese maldito mato quizas 300000 peruanos dejó mutilados y huérfanos sabra DIOS a cuantos y lo comparas con Fujimori, me parece que somos demasiados severos.En fin veremos que pasa mas adelante, asi somos los peruanos, la memoria es nuestra debilidad, total fue presidente Manuel Prado despues que su padre nos traiciono cuando la guerra con Chile.

#15 | 10:11 | 03/01/2010

Enrique

Asumamos que este será el año en que todos los peruanos empecemos a creer que SI existe la JUSTICIA en el Perú. Que el dictador asesino cumpla su condena, asuma sus crímenes y tenga el trato carcelario de cualquier reo ladrón.

Por otro lado, que Keiko siga paseándose por magazines de televisión y se olvide de sus aspiraciones presidenciales.

#16 | 10:17 | 03/01/2010

Danton Colonna

Debería hacerse lo mismo con los Joy Way , Aritomi (que hasta ahora pasó piola), etc etc y toda la mafia fujimorista que asoló el país creyendo que esto era su chacra haciendo y desahaciendo pensando que les iba a durar toda la vida y que nunca iban a ser alcanzados por la justicia

#17 | 10:51 | 03/01/2010

Luis

Buena Noticia.Por Fin se Hizo Justicia.Con esta Sentencia se fortalece la Democracia por que aquel que desea dar un golpe de estado pagará por su crimen así como Fujimori que no solo dio un Golpe de Estado sino que usó el poder para enriquecerse, corromper a la sociedad y asesinar.

#18 | 10:52 | 03/01/2010

Ernesto

Es bueno empezar el 2010 sabiendo que todos los peruanos afectados por la prepotencia y corrupción de Fujimori han sido en parte reivindicados con la ratificación de esta condena, pero sobretodo es muy valioso saber que los muertos de sus masacres, tienen voz y se les ha hecho justicia.

!Buen 2010 y que en la cárcel se queden, los que tienen que estar!

#19 | 11:07 | 03/01/2010

Celso

Hay tanta ignorancia en este foro!!! Recordemos que quien asesinó a miles fue Abimael Guzmán y no Fujimori. Recordemos que quien robó y dejó las arcas del Estado vacías fue Alan García y que Fujimori tuvo que llenarlas otra vez. Recordemos que Toledo liberó terroristas que han vuelto a las andadas en el VRAE. Recordemos que quien traicionó a la Patria fue Vargas Llosa por renegar del Perú porque no fue elegido presidente, y Alan García porque vació al país y se largó y fomentó el terrorismo (Polay). Recordemos que mentiroso fue García porque dijo que terminaría el tren eléctrico y sin embargo se embolsilló el dinero (ladrón) y se largó a disfrutarlo (traidor). Recordemos que quien tuvo las agallas para combatir al terrorismo fue Fujimori; García y Belaúnde lo fomentaron y a Vargas Llosa no le importó puesto que se

nacionalizó español. Hay muchos que escriben sin saber lo anterior y concluyen con aberraciones. Ya quisiera haberlos visto en esa época.

#20 | 11:07 | 03/01/2010

fito

El hecho de que Fujimori tenga defensores demuestra el alto grado de ignorancia que hay en el país, y demuestra que aun nos falta mucho por avanzar como sociedad, donde llegue el día que las leyes se respeten por todos, ciudadanos, jueces, policías, autoridades, etc; y donde no quiepa el sentimentalismo por el criminal solo un sentido de autentica justicia, lamentablemente día a día se nos ensalza a los delincuentes y vemos casos que después de salir de la cárcel son portada de noticia y se les "marquean", al final los vemos como ejemplos a seguir, a eso hemos llegado, todo es producto de nuestro paupérrimo sistema educativo y de políticas de gobierno justamente del oncenio fujimorista de machacar lo ultimo que quedaba de valores morales y principios sobre todo en las clases mas bajas, inyectándoles veneno, odio, y una falsa visión de las cualidades que debe tener un verdadero presidente, valiéndose de prensa chicha, talk shows, cómicos ambulantes, cortinas de humo, etc.; es bien sabido que mientras mas culta es una sociedad es mas difícil de ser engañada. Fujimori es solo un criminal oportunista, sus "aciertos" también fueron calculados con el fin del robo, o acaso no se hizo mas rico el rico, su gran merito es haber preparado un país de ciegos donde el tuerto fuera el rey.

#21 | 11:11 | 03/01/2010

Nel

Qué satisfacción por lo menos momentanea de esta noticia que sienta un precedente a nivel internacional , para este asesino de masas ojalá se muera....este miserable

#22 | 11:12 | 03/01/2010

Victorcete

Esta bien, aunque se debió aumentar la condena, un asesino cobarde y ladrón merece pagarla... si el juicio hubiera sido en otro país con mejor código penal, se le acumularían las penas y tendría fácil 60 años de condena lo que se merece este chino rata.

#23 | 11:16 | 03/01/2010

JBardales

Es una pena que al presidente que se las jugó todas le suceda esto. No importa señor Fujimori, yo estaría orgulloso de morir en la cárcel, si esto fuera el precio que habría que pagar para salvar a mi querido Perú de asesinos y traidores de la patria.

Recordando con furia y rabia

Los asesinos terroristas de Tarata se ocultaron en la Cantuta y los dirigentes de Sendero los atendieron y curaron. Sin embargo, la prensa caviar siguen aprovechando este hecho para deformar la realidad del caso La Cantuta, presentándolo como "prueba fehaciente" de que las fuerzas policiales y militares que combatieron en defensa de la democracia violaron sistemática y premeditadamente los derechos humanos.

Para probar su falacia, esta sucia prensa tuerce la historia y crea la percepción de que al Ejército se le ocurrió un día, sin ningún motivo, asesinar a nueve estudiantes y un profesor totalmente inocentes.

Es cierto? Por supuesto que no. Es tan falso como la - convicción democrática - de esa prensa y

de los sectores "progres" (caviar) y totalitarios a los que representa. Es la Historia la que los desnuda, con hechos sólidos y realidades contundentes. Esa prensa se ha esmerado en ocultarle la verdad a los jóvenes, la verdad que siempre hay que buscar y rescatar para brindársela al país. Lea las siguientes líneas, amigo lector, y saque sus propias conclusiones:

La Víspera: Los hechos de La Cantuta no empezaron como señala la prensa caviar el 17 de julio, día del secuestro, sino la víspera; es decir, la noche del 16 de julio cuando Sendero Luminoso asesina a 24 personas inocentes, deja heridas a otras 200 y vuela más de una manzana en Miraflores al detonar 800 kilos de dinamita y anfo en la calle Tarata de Miraflores. Por cierto aquel no fue un ataque aislado. Sólo en esa semana los limeños habían sufrido los efectos de 15 coches-bomba que mataron a nada menos que 21 personas. Fue un bombardeo indiscriminado y sin

#24 | 11:22 | 03/01/2010

Luis

25 Años... Me parece exesivo, pero si eso es lo que pide la ley que se cumplan. Por otro lado, esperemos (los que apoyamos esta medida) que el próximo presidente del Perú de alguna manera indulte a Fujimori. Y con respecto a la ley 28760 que prohíbe el indulto... Siempre habrá una manera de modificar una ley...

#25 | 11:26 | 03/01/2010

Felix Tello

Queda claro que el poder judicial no es el adecuado para impartir justicia en este caso ya que magistrados como Tavara y Solis y muchos más que no son mencionados no tienen la calidad moral que amerita.

Porque no lo juzgan en un ente como la Haya o un jurado que sea totalmente imparcial designado por la ONU o algún otro organismo internacional? Allí el resultado sería otro, mientras tanto solo veremos respuestas llenas de odio y venganza.

#26 | 11:36 | 03/01/2010

Mijail

Al margen de la sentencia...no podemos decir que en el Perú existe la justicia; cuantos inocentes aún encarcelados no pueden salir de prisión porque esa justicia a las que están llamando real..NO EXISTE..se demoran en los papeles..les importa un pepino y solo cuando están expuestos en los medios le dan la mayor importancia y se apresurán en el juicio..pero se ponen a pensar el porque con Fujimori si cumplen todas las reglas y tiempos determinados y que pasa con los ciudadanos comunes que aun esperan que sea resuelto su juicio en el poder judicial?..esto es un caso aislado ¡¡la justicia en el Perú no existe!!

#27 | 11:36 | 03/01/2010

Carlos Herrera G

En la Cantuta y Barrios Altos fallecieron algunas personas inocentes y otras muy posiblemente culpables de terrorismo, sólo recordemos que se ha sentenciado al Presidente que terminó con el principal flagelo de nuestra historia: "EL TERRORISMO". Con todo respeto por el dolor y la situación de los familiares de las víctimas, hay que tener muy presente que los terroristas deben sentirse muy felices con este fallo.

Los profesores y alumnos ejecutados en la Cantuta, bastión ideológico y operativo de SL en Lima, fueron quienes según informes de inteligencia, atentaron cobardemente contra civiles

inocentes, dinamitando un edificio en la calle TARATA asesinando cobardemente a hombres mujeres y niños, sólo por el "delito social" de residir en Miraflores. En Barrios Altos hubo un niño inocente asesinado por el Grupo Colina, es cierto, pero recordemos que en ese lugar había una "pollada" donde también participaban terroristas que habrían asesinado días atrás a los "HUSARES DE JUNIN", humildes soldados de nuestro ejército peruano que fueron dinamitados vivos a pocas cuadras de Palacio de Gobierno, asesinados por cobardes terroristas de Sendero Luminoso, quienes hoy cuentan con el absoluto apoyo de Organismos Internacionales de Derechos Humanos, brazo de apoyo de SL.

#28 | 11:42 | 03/01/2010

Sergio Jiménez N.

La verdad, existe una confusión bastante generalizada, que es el meollo de cuento foro o post, me encuentro.

Los que defiende al ex-presidente, dicen entre otras cosas estribillos, como "nos salvo del terrorismo", "hizo crecer la economía", entre otras tantas verdades. Hechos por los cuales agradecemos y no puedo estar mas de acuerdo.

Pero lo que hizo un delincuente, no se justifica por las buenas cosas que haya hecho anteriormente. Por favor no confundir.

Se le ha juzgado por delitos, no por ser un mal o buen presidente, que tengo que aceptar fue bastante aceptable, pero no existe en la norma, una excusación por ser bueno antes de cometer un delito.

Es tan cierto que fue buen presidente, como que cometió delitos desde un aparato organizado de poder, ambas cosas son ciertas. Y por ambos hay efectos, por un lado quedará como uno de los mejores presidentes que tuvo el Perú, y por otro lado 25 años de prisión como se la impuesto, la verdad más claro el agua.

Ahora si, ante la eventualidad de que digan que el proceso estuvo politizado, o fue un juicio político más que jurídico, pues luego de que lean la sentencia, podemos compatir algunas opiniones.

#29 | 11:51 | 03/01/2010

David Salcedo

La intervención del ciudadano Fito deja mucho que desear, pues representa una muy personal visión despotista- ilustrada proveniente de la mente intolerante de algunos dinosaurios caviarones que se niegan a aceptar que gran parte del Perú sabe reconocer lo bueno que hizo el presidente Fujimori.

Por favor, no insultes al Perú llamándole, muy sutilmente ignorante. Sino fuera por Fujimori, Sendero hubiera tomado el poder y, lo más probable es que tú ya te hayas encontrado en Miami, si es que no hubieras llorado antes, la muerte de alguno de tus familiares, sino te encontraras 3 metros bajo tierra.

#30 | 11:52 | 03/01/2010

Manuel

Es increíble leer los comentarios de tantos con memoria corta. Fujimori tomó las medidas

necesarias para acabar con el terrorismo. Los gobiernos anteriores estaban llenos de traidores y pusilánimes incluyendo al hipócrita de Vargas Llosa que llegó a pedir a la comunidad internacional que se bloquee al Perú cuando Fujimori cerró el congreso el 92 para poder gobernar y sacar al país del abismo.

Todos estos imbéciles querían combatir al terrorismo "politicamente", mientras que los otros combatían con bombas.

El resurgimiento económico que hay ahora es resultado directo de la aniquilación del terrorismo. Porque ahora salen a pedir justicia por criminales terroristas que no tenían piedad a la hora de degollar mujeres embarazadas o matar familias enteras.

Si quieren juzgar a Fujimori, juzguenle por corrupción, no por violaciones de derechos humanos. Estos jueces traidores lo único que hacen con su fallo es decirle a los terroristas que todos sus crímenes han estado bien.

Los mayoría de peruanos son indios analfabetos volubles e imbéciles que son como los perros que tienden a lamer el palo con el que se les golpea.

Sigan aplaudiendo a la "justicia" hasta que algún coche bomba vuelva a explotar en Lima.

#31 | 11:56 | 03/01/2010

mgl

COMO DEBERIA SER , A ESTE CRIMINAL LE RATIFICARON LO JUSTO ... PARA ESOS AYAYEROS DEL FUJIRATA , HABLAN DE JUECEZ CORRUPTOS , CUANDO EN EL GOBIERNO DEL DICTADOR FUJIMORI SE COMPRABAN CONCIENCIAS Y TODO EL PODER JUDICIAL ERA MANEJADO POR EL INCLUIDA FISCAL DE LA NACION....HABLAN DE INJUSTICIA CUANDO SU FUJIRATA HIZO LO QUE EL QUERIA EN EL PODER JUDICIAL EN SU GOBIERNO

#32 | 12:06 | 03/01/2010

Pablo

LA HISTORIA RECONOCERA QUE FUJIMORI FUE EL MEJOR PRESIDENTE DEL PERU, ESTOS JUICIOS SON UNA VENGANZA POLITICA CONTRA QUIEN HIZO TANTO PERO TANTO BIEN AL PAIS.

SOLO JOVENES MALINFORMADOS REPITEN ESO DE QUE FUJIMORI ES DELINCUENTE.

FUERZA PRESIDENTE FUJIMORI!

Participa con tu comentario

Visite también: peru21.pe | gestion.pe | depor.pe | trome.com | clasificados.elcomercio.pe |